



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Según Gandía es "una propuesta realista pero negociable" NNGG presenta su propuesta de horarios de Cercanías

Vinaròs 12-02-2009

El Partido Popular de Vinaròs ha presentado hoy a través del presidente de Nuevas Generaciones y concejal popular, Luis Gandía, su propuesta de horarios de trenes de Cercanías entre Vinaròs y Castellón.

Según el concejal popular "hasta este momento hemos estado reivindicando la mejora de los trenes de Cercanías a pesar de las zancadillas del PSOE que sigue siendo el mayor obstáculo para que lleguen los trenes a nuestra ciudad, y ahora desde Nuevas Generaciones pensamos que es el momento de que lleguen las propuestas y se abra el debate en la sociedad sobre la frecuencia y los horarios"

Desde Nuevas Generaciones se afirma que "presentamos esta propuesta con la intención de que se discuta entre todas las ciudades, todos los colectivos que usarían el tren si dispusiéramos de un servicio digno, es una propuesta realista pero que debe ser negociada y consensuada y por eso damos el primer paso. Si el gobierno central no lo da, seremos nosotros los que tiremos del carro"

Gandía señalaba que "la propuesta la remitiremos al Subdelegado del Gobierno con la esperanza de que nos conteste algún día y tenga la decencia de contestarnos en alguna ocasión; también se la haremos llegar al Conseller de Infraestructuras, Mario Flores, para que tenga una idea de lo que reclamaremos si algún día el Consell tenga las competencias ferroviarias y por supuesto haremos llegar nuestra propuesta a la Ministra de Fomento y al Presidente del Gobierno para que tengan la oportunidad de rectificar y ofrecer a nuestra comarca un servicio ferroviario digno como nos merecemos"

En la propuesta de NNGG el servicio se amplía de los 3 trenes diarios actuales a 8 además de una pequeña restructuración de los horarios para adaptarlos a los horarios de la mayoría de trabajadores y estudiantes.

Gandía justificaba de esta forma la propuesta de Nuevas Generaciones "Para desplazarse desde Vinaròs a Castellón la propuesta de Nuevas Generaciones contempla un tren a las 7 de la mañana, otro a las 9, a las 10:30 y a las 12 del mediodía, mientras que por la tarde los Cercanías tendrían su salida de Vinaròs a las 15:30, 17:30; 19 y 21 horas"

Para el presidente de Nuevas Generaciones "los principales beneficiados son los ciudadanos de Vinaròs y del Baix Maestrat que son los que sufren las consecuencias de tener un gobierno central completamente obsesionado en perjudicar y dañar a nuestra comarca"